

Herr Bezirksbürgermeister Bernd Rödel
im Stadtbezirksrat Kirchrode-Bemerode-
Wülferode

über den Fachbereich Personal und
Organisation,
Rats- und Bezirksratsangelegenheiten,
OE 18.63.06 (BRB)
Trammplatz 2
30159 Hannover

maximilian.wahl@yahoo.de

Hannover, 28.8.2018

*Antrag gemäß §§10 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt
Hannover*

Eingliederung von Kronsberg-Süd in den Stadtbezirk Kirchrode-Bemerode- Wülferode

Der Stadtbezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover wird aufgefordert, eine Drucksache zu erstellen und den zuständigen Gremien vorzulegen, mit der die Grenze zwischen den Stadtbezirken Kirchrode-Bemerode-Wülferode und Döhren-Wülfel so verlegt wird, dass das Neubaugebiet Kronsberg-Süd vollständig in den Stadtbezirk Kirchrode-Bemerode-Wülferode eingegliedert wird. Hierbei ist ein Verlauf der neuen Stadtbezirksgrenze zwischen Kirchrode-Bemerode-Wülferode und Döhren-Wülfel entlang der Stadtbahntrasse (Verlegung nach Westen an einer Stelle) anzustreben.

Begründung:

Durch einen klaren Grenzverlauf, der sich sehr gut an der landschaftlich prägenden Stadtbahntrasse festmachen ließe, würde eine klare Situation für die Einwohner*innen des neuen Stadtteils geschaffen. Das *ganze* Neubaugebiet, welches aufgrund seiner Abgrenzungen und Lage auch soziokulturell eine Einheit bilden wird, sollte zu *einem* Stadtbezirk gehören.

Maximilian Wahl